



Vernissage von Therese A. und Auftritt des Gospelchors Schönau

Samstag, 20. Januar 2024



Bilder und Musik - Was möchte man mehr?!?

Am Donnerstag, dem 30. November war mein «grosser Tag». In der SILEA konnte ich meine Bilder, die ich in den letzten 3 Jahren gemalt habe, ausstellen.

Viele Personen aus meinem Bekanntenkreis kamen meine Bilder anschauen. Zuerst begrüßte ich alle. Monique Widmer, meine Maltherapeutin und ich erzählten vom Malen. Danach eröffnete ich das Apéro und alle konnten sich die Bilder anschauen. Ich konnte bereits 4 meiner Bilder verkaufen. Trotzdem sind alle Bilder noch bis in den Frühling in der Cafeteria und Speisesaal ausgestellt.

Später trat der Gospelchor Schönau auf. Sie sangen Gospel- und Weihnachtlieder. Es hat mich sehr gefreut, dass sie zu meiner Ausstellung kamen und das Konzert gaben. Es war ein super schöner Abend!

Text: Therese A. mit Unterstützung von Gerhard K.

